

Vom Gewalttäter zum Dieb und Drogendealer

Um nicht aufzufliegen muss zunächst mit allen Mitteln versucht werden, der Zielperson strafbare Handlungen als Dieb unterzuschieben. Es gilt hierbei zum einen, die Rufmordtäter zu schützen, die jahrelang die Lügen in Umlauf gebracht hatten. Zum anderen soll hierdurch sichergestellt werden, dass anderweitige und viel schlimmere Vorwürfe, die von instruierten Zeugen vorgetragen wurden, als glaubwürdige Gegebenheiten nicht nur der Gesellschaft, sondern auch den Behörden verkauft werden sollen. Aus einem Dieb wird im übertragenen Sinn einen gemeingefährlichen Psychopath, der als Drogendealer und als einer Art Giftmischer andere Menschen süchtig machen will. Welche Absicht vonseiten der Kriminellen hierbei besteht, braucht nicht mehr beschrieben zu werden.